
ПРОТИВ БЕСКУЛЬТУРЬЯ 
НА ПОЛЯХ И ФЕРМАХ 

ОЛ ЬШ И Е, сложные задачи поставил январ-

ский Пленум Центрального Комитета КПСС 
перед работниками сельского хозяйства нашей 
страны. Советское крестьянство призвано исполь-

зовать все возможности и резервы для того, чтобы 
добиться резкого увеличения производства зерна, 
мяса, молока, картофеля, овощей и других про-

дуктов. Причем это требуется сделать в самое ко-

роткое время в нынешнем году, в ближайшие го-

ды. Речь идет о таком подъеме, о такой товарно-

сти сельского хозяйства, которое бы не только 

удовлетворяло, но и опережало растущий спрос 

населения на продукты питания. 
Ускорение темпов развития колхозного и сов-

хозного производства находится в прямой зависи-

мости от уровня его организации,. его культуры. 

Интересы государства, нашего народа настоятель-

но требуют подвести под земледелие и животно-

водство более солидную научную базу, повсеме-

стно использовать передовой опыт. Иначе неиз-

бежно топтание на месте и даже отставание. 

Значение агрономии и зоотехники в повседнев-

ной практике сельскохозяйственного производства 

общеизвестно. Хозяйство, которое дружит с нау-

кой н опирается на передовой опыт, всегда оста-

ется в выигрыше. Немало можно найти подтверж-

дений этому в нашей области. Давно, например, 

идет добрая слава о колхозе имени В. И. Ленина 
Гатчинского района. Это хозяйство из года в год, 

независимо от климатических условий, получает 

богатые урожаи зерновых, картофеля, овощей, 
кормовых культур. Высокими, устойчивыми уро-

жаями, высокой товарностью животноводства из-

вестны колхоз «Ленинский путь» Волосовского 
района, совхозы имени Тельмана, «Ручьи», вДет-
скосельскийз. 

Работники передовых хозяйств снискалн себе 
добрую славу упорным трудом на полях и фер-
мах, строгим соблюдением правил агрономии и 

зоотехники, умелым использованием средств меха-

низации, а она в условиях нашей области играет 

первостепенную роль. Механизация позволяет 

проводить посевные работы, уход за посевами, 

уборку урожая в короткие сроки. Она, и это очень 

важно, способствует росту производительности 

труда, снижению себестоимости продукции. 

Практика :передовиков учит, что для успешно-

го решения задач, поставленных партией, для 

крутого подъема товарности земледелия и живот-

новодства имеется только один путь. Требуется 
усилить борьбу против отсталых приемов и мето-

дов, против упрощенчества в агротехнике, против 

халтурной работы на полях и фермах. Без этого, 

без настойчивого внедрения достижений науки и 

передового опыта в производство нам не добить-
ся успеха, не подтянуть отстающие участки. А они 

у нас есть и серьезно сдерживают поступательное 

движение вперед. 

За последние гады растениеводство в колхо-

зах и совхозах области в своем развитии значи-

тельно отстало от животноводства, не удовлетво-

ряет его растущих потребностей. Оно мало дает 

кормов, и из-за этого многим хозяйствам прихо-

дится содержать продуктивный скот на ограни_ 

ченном папке, что, вызывает снижение надоев и 

привесов, тормозит выполнение планов, социали-

стических обязательств. 
Полеводство пришло в упадок потому, что 

хозяйственные руководители мало считаются с 

правилами агрономической науки, часто нарушают 

их. Порой это делается с• молчаливого согласия аг-

рономов и .работников районных сельскохозяйст-
венных инспекций. Нетребовательны к нарушите-

лям агротехники и работники Областного управ-

ления сельского хозяйства. Они смотрят сквозь 

пальцы на бескультурье, не взыскивают за посев 

некондиционными семенами, за несвоевременную 

уборку урожая на семенных участках, за большие 
потери зерна, картофеля и другой продукции: И 
если наша область все еще не имеет хорошо на-

лаженного семенного хозяйства, если наши кол -

Большие и сложные задачи по-

ставил январский Пленум ЦК 
КПСС перед работниками сельско-

го хозяйства нашей спрамы: В эти 

дни повсеместно проходят много-

людные собрания колхозников й 

рабочих совхозов, где обсуждают-
ся итоги январского Пленума ЦК 
КПСС, вскрываются недостатки 

хозяйственной деятельности, опре-

деляются практические мероприя-

тня по резкому увеличению произ-

водства сельскохозяйственных про-

дуктов. 

Такое, например, собрание про-

шло на днях в третьем отделении 

совхоза «Родина». Собравшись в 

Сааиновщинском клубе, рабочие 
первой и второй бригад отделения 

внимательно прослушали доклад 

об итогах январского Пленума 
ЦК КПСС, а затем приступили к 

обсуждению задач, стоящих перед 

ними в этом году. Они единодуш-

но одобрили постановления Плену-
ма ЦК КПСС и выразили готов-

ность работать в этом гаду лучше, 

тронзводмтельнее, дать стране 

больше сельскохозяйственных про-

дуктов. 

В своих немногословных _Выступ-

лениях рабочие говорили о том, что 

коллектив третьего отделения в 

минувшем, 1960 году добился как 

козы н совхозы до сих пор не перешли на сплош-

ные сортовые посевы, то вина за это прежде все-

го ложится на работников Областного управления. 

Работники управления н районных инспекций 
мало занимаются внедрением в практику достиже-

ний отечественной науки, передового опыта. Имен-
но из-за этого многие хозяйства из года в год не 

выполняют планов по урожайности зерновых, 

кормовых и некоторых других культур, в области 
остаются нерешенными коренные проблемы наше-

го земледелия. 

У нас непоча-

тый край •рабо-
ты по известко-

ванию кислых 

почв, освоению 

перелогов н за-

лежей, расчист-

ке полей от ку-

старника, нет по 

существу на-

стоящего по-
рядка в исполь-

зовании сель_ 

скохозяйствен -

ных угодий. 
Повышение 

культуры наше-

го земледелия, 

укрепление его 

научных основ 

— первостепен-

ная, неотлож-

ная задача. Ее 
призваны ре-

шать все тру_ 

женики сель-

ского хозяйства, 
все партийные и 

советские ра-

ботники обла-
сти. Бальшая 

Задача состоит в том, чтобы при-

вести в действие резервы колхозов и 

совхозов, не упустить время, сделать 

все, чтобы в 1961 году - третьем году 

семилетки - поднять темпы роста про-

изводства сельскохозяйственных про-

дуктов, встретить ХХ11 съезд партии 

новыми выдающимися успехами. 

(На Постановления январского Пленума ЦН НЬСС). 

Пролетарии всех стран, соединяйтесь! 

Год издания 17-й 
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ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА КПСС 
И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

Труженики села 

намечают новые рубежи 
роль в этом 

важном деле •принадлежит агрономам м другим 
специалистам, нашим ученым, это их долг быть 
проводниками всего нового, прогрессивного. Пе-
ред специалистами и учеными открыто широкое 

поприще для приложения сил, для проявления 

творческих способностей. Разве не почетно, напри-

мер, рех]ить такую проблему, как выведение ме-

стных, гибридных сортов кукурузы, приспособ-
ленных к условиям Северо-Западной зоны. 

В своем выступлении на январском Пленуме 
ЦК КПСС Никита Сергеевич Хрущев образно на-

звал науку компасом. Она освещает путь, позво-
ляет уверенно двигаться вперед, открывает заме-

чательный простор для творчества, исканий, ис-

следований, экспериментов. А сколько у наших 

хозяйственных руководителей, агрономов и зоо-

техников, ученых талантливых помощников на ме-

стах! Ведь в каждом районе теперь трудятся сот-

ни прославленных мастеров земледелия и живот-

новодства. Передовики, новаторы — это те мая-

ки, которые указывают путь к общему подъему 

сельского хозяйства, к его подлинному расцвету. 

Широкое использование достижений отечест-

венной науки и массовое распространение передо-

вого опыта, повседневный творческий труд на-

шего крестьянства на полях и фермах — могу-

чие силы, от применения которых зависит успеш-

ное решение задач, намеченных январским Пле-
нумом ЦК КПСС. Нужно, чтобы сельские партий-
ные и советские организации использовали эти 

силы на всю их мощность, коренным образом 
улучшили организаторскую работу в деревне, свое 

руководство на всех производственных участках. 

И если это будет сделано, то в успехе можно не 

сомневаться: он придет! 

(Передовая „Ленинградской правды' 
за 1 февраля 1961 г.) 

будто 6ы и неплохих успехов. 

Производственные показатели как 

по животноводству, таки по ра-

стениеводству были значительно 

выше, чем в других отделениях 

совхоза. Среди работников живот-

новодства больших успехов доби-
лась доярка Казинокой молочна-

СОРЕВНОВАНИЕ 
приобретает широкий размах 

Исторические решения январ-

ского Пленума ЦК КПСС находят-

ся в центре внимания каждого 

сельского труженика. В зти дни 

в каждой полеводческой бригаде и 

на животноводческой ферме колхо-

зов и совхоза нашего района про-

шли многолюдные собрания, иа 

которых .состоялся деловой и об-
стоятельный разговор об итогах 

работы бригады или фермы в 

прошлом году и обязательствах на 

1961 год — третий год семилет-

ки. 

Бригада N 1 является одной из 

крупных в колхозе «Путь к ком-

мунизму». Здесь колхозники зани-

маются не только производством 

зерновых, кукурузы, овощей и 

картофеля, но и выращиванием 

свиней и птицы. 

Немалых успехов во втором го-

ду семилетки добились члены 

бригады 1. На больших площа-

дях выращен высокий урожай ку-

курузы, зерновых культур и кар-

коллектив третьего отделения сов-

хоза поработал в минувшем году 

значительно ниже своих возмож-

ностей. Многие доярки не выпол-

нили взятых обязательств по на-

дою молока, а полеводы допусти-

ли значительные потери при убор-
ке урожая. 

Достижения передовиков должны служить при-

мером, маяком, указывающим правильный путь к 

обеспечению высокого уровня производства в каж-

дой бригаде, на ферме, в каждом колхозе и совхозе. 

(Из Постановления январского Пленума ЦК КПСС). 

товарной фермы Р. Вмшнева. От 
закрепленных за нею 16 карав она 

надоила более 500 центнеров мо-

лока, или по 3.687 килограммов на 

фуражную корову. 

Хорошие результаты были до-

стигнуты и на заготовке кормов. 

Особенно отличился в этом т. Изо-
тов. Вместе со своей семьей он за-

готовил более 31 тонны сена. Р а-

бочий т. Барина® накосил 16,5 
тонны, т. Полавинский — 11,7 тон-

ны, т. Шарков — 11,5 тонны и т. д. 

Однако, как отметили в своих 

выступлениях участники собрания, 

Серьезные критические 'замеча-

ния были высказаны и в адрес ру-

ковосюгна совхоза. В третьем от-

делении редко бывают директор 

т. Борисов и секретарь парторга-

низации т. Куканов, Сейчас в отде-

лении развернулась борьба за свое-

временную подготовку к весеннему 

севу, идет вывозка на поля орга-

нических удобрёяий. Но руководи-

тели совхоза этому делу оказы-

вают еще очень мало внимания. 

Для вывозки торфа отделению 

новым успехам 
было обещана пять автомашин, а 

до сих пар еще не выделено ни 

одной. 

Участники собрания единодуш-

но одобрили решения январского 

Пленума ЦК КПСС и взяли на се -

6н новые социалистические обяза-

тельства по дальнейшему увеличе-

нию производства 'сельскохозяйст-

венных продуктов. По животно-

водству: надоить в среднем от 

каждой коровы не менее 3.100 ки-

лограммов молока. По растение-

водству: в среднем с каждого гек-

тара зерновых собрать не менее 

11 центнеров, озимой ржи — по 

12 центнеров и картофеля — до 

110 центнеров. 

Н. НИКОЛЬСКИЙ. 

тофеля. Но беда в том, что полево-

ды не успели как следует собрать 
урожай, допустили большие поте-

ри. За зти серьезные недостатки 

колхозники резко х;ритиновали 

бригадира т. Журавлева и членов 

правлеаiия колхоза на бригадном 

собрании, которое состоялось 31 
января. Они внесли предложения, 

как следовало бы нести работу н 

бригаде, чтобы не повторять гру-

бейших ошибок, прнносящих убы-
ток бригаде и в целом колхозу. 

Обсудив итоги январского Пле-

нума Ц1 КПСС и свои задачи, 

члены бригады приняли социали-

стические обязательства на 1961 

год. Они решили бороться за то, 

чтобы получить с каждого гектара 

не менее 12 центнеров зерновых, 

110 центнеров картофеля, 200 

центнеров овощей, 220 центнеров 

корнеплодов, 28 центнеров много-

летних трав и 550 центнеров ку-

курузы. 

Животноводы, работающие в 

этой бригаде, будут бороться за 

производство 354 центнеров мяса, 
в том числе 259 центнеров свН-

нины, и продажу 263 центнеров 

мяса государству. 

Не остались в стороне и птице-

воды. Их задача — получить за 

год 150 тысяч яиц, что составля-

ет 100 штук от куры-несушки, и 

продать государству не менее 90 
тысяч яиц. 

Собрания прошли и в других 

бригадах этого колхоза. Животно-
воды и полеводы подсчиталя свои 

возможности и приняли конкрет-

ные обязательства на третий год 

семилетки. 

Н. ИВАНОВ. 

Квартальный план-досрочно 

Труженики колхоза «Май» активно включились в соревнова-

ние за увеличение производства продуктов сельского хозяйства 
в третьем году семилетки. Колхоз в течение января выполнил 

квартальный план продажи мяса государству. Выполнен также 

квартальный план по продаже шерсти государству на 207,2 

процента. 
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Навстречу XXII съезду КПСС 

Львовская область. Более чем 

на две тысячи километров - от 

Заволжья до Центральной Евро-
пы - протянется международный 
нефтепровод, получивший назва-

нме «Дружба». По нему советская 

нефть потечет в братские социали-

стические страны - Чехословакиго, 
Венгрию, Польшу и Германскую 
Демократическую Республику. 
Сейчас на трассе начался новый 
этап - укладка трубопровода в 

траншею. Строители взяли обяза-
тельство в честь XXI1 съезда 

КПСС закончить на месяц раньше 

брака сооружение первой очере-

ди - от Брод до Ужгорода про-

тяженностью в 324 юиламетра. 

На снимке: изоляция трубопро-
вода перед укладкой его в тран-

шею (колонна № 4). 
Фотохроника ТАСС 

•  

ОПЫТ, ЗНАНИЯ, УМЕНИЕ -
ВСЕМ СТРОИТЕЛЯМ ГОРОДА ! 

Вечером 31 января в клубе 
строителей состоялось собрание 
партийно-хозяйственного актива 

треста № 31 и субподрядных орга-

низаций города. В его работе при-

няли участие передовики произ-

водства, профсоюзные активисты, 

рационализаторы. 

На собрании с докладом высту-

пил управляющий трестом № 31 
т. Салгир. 
- Строители нашего города, -

сказал он, - готовятся достойны-

ил трудовыми делами встретить 

предстоящий XXII съезд Коммуни-
стической партии Советского Сою-
за. В третьей году семилетки 

предстоит выполнить большой 
объем работ по возведению второй 
очереди цементного завода, новых 

жилых домов, предприятии быто-
вого обслуживания, производст-

венных и животноводческих поме-

щений в совхозах «Родина» и 

«Осьминский». Для того чтобы ус-

пешно справиться с поставленны-

ми задачами, нам необходимо пре-

одолеть отставание в промышлен-

ном и жилищном строительстве. 

В прошлом году, например, кол-

лективы шестого строительного 

управления и комбината «Стройде-
талей» допустили большой пере-

расход материалов и государствен-

ных средств. Эти убытки отрази-

лись на годовых результатах ра-

боты строителей. 
Докладчик отметил, что на 

объектах, возводимых коллекти-

вом пятого строительного управ-

ления, плохо организованы труд, 

текущее планирование, что по-

рождает брак в работе, простои 

людей и механизмов. 

На стройках города нет должно-

го порядка в хранении металло-
конструкций, кирпича, пиломате-

риалов, подъездные пути загро-

мождены строительным мусором, 

что затрудняет работу автомобиль-
ного транспорта: Все это приво-

дит к перерасходу материалов, 

удорожанию работ. 
В промышленном и жилищном 

строительстве все шире применя-

ются изделия сборного ж елезобе-

СОц,И1'ЛИСТИЧЕСКИЕ 
обязательства 

коллективов строительного треста № З1 
и субподрядных организаций на 1961 год 

Трудящиеся нашей страны с огромным воодушевлением встрети-

ли постановление о созыве 17 октября 1961 года XXII съезда КПСС. 
Эта замечательная весть с новой силой вдохновила всех советских 

людей на досрочное выполнение семилетнего плана, дальнейшее ук-

репление экономического могущества нашей прекрасной Родины. 
В эти дни всенародного политического и трудового подъема мы, 

строители и монтажники, включаемся в социалистическое соревнова-

ние за досрочное выполнение производственного плана третьего года 

семилетки, за дальнейший технический прогресс, за всемерное повы-

шение производительности труда, снижение себестоимости м улучше-

ние качества строительных работ и ПРИНИМАЕМ НА СЕБЯ СЛЕ-
ДУЮЩИЕ СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА на 1961 год: 

Завершим годовой план строительно-монтажных работ к 27 де-

кабря, а плановое задание по строительсву второй очереди Сланцев-
ского цементного завода - к 24 декабря. 

Выполним годовой план по жилищному строительству н 20 де-

кабря, а по собственному жилью для семей строителей - ко дню от-

крытия ХХ11 съезда КПСС. В этом году обеспечим ввод в эксплуа-

тацию детского сада-яслей на 135 мест. 

При ведении строительных работ повысим сборность конструк-

тивных элементов за счет внедрения сборных лестничных маршей, 
крупных панельных перегородок м армоцементных кровельных по_ 

крытий. Закончим основные производственные цехи комбината 
«Стройдеталейв и введем их в действие в нынешнем году. 

Выполним годовой план по производительности труда на 101 
процент, снизим себестоимость строительно-монтажнь►х работ на 0,5 
процента против планового задания. 

Примем активное участие в строительстве жилых домов, произ_ 

водственных и животноводческих помещений в совхозах Родина н 

«Осьминскийв. Добьемся такого положения, чтобы все строительные 

работы получили хорошую оценку. 

Готовясь достойно встретить ХХ11 съезд КПСС, мы, строители и 

монтажники, широко развернем соревнование за звание коллективов 

и ударников коммунистического труда, будем настойчиво внедрять 

в производство передовой опыт, достижения науки и техники. 

Обращаемся к строителям и монтажникам треста № 30 с 

просьбой продолжить социалистическое соревнование за досрочное 

выполнение плана третьего года семилетки. 

Мы, строители и монтажники города Сланцы, приложим все свои 

силы и знания для успешного осуществления величественной про-

граммы- построения коммунистического общества в нашей стране. 

ОБЯЗАТЕЛЬСТВА ПРИНЯТЫ НА СОБРАНИИ ПАР-
ТНЙНО-ХОЗЯИСТВЕННОГО АКТИВА ТРЕСТА 

31 Я СУБПОДРЯДНЫХ СТРОИТЕЛЬНЫХ ОРГА-
НИЗАЦИИ. 

тона, выпускаемые комбинатом 
« Стройдеталей», но производст-

венная мощность комбината недо-

статочна. Здесь необходимо допол-

нительно возвести ряд цехов, ос-

настить их высокопроизводитель-

ными механизмами. Дробильный 
узел не обеспечивает потребности 
в щебне мелких фракций. Нет 
склада для хранения готовой про-

дукции. Растворный узел не под-

готовлен к работе в зимних усло-

виях. 06 этом рассказал на соб-
рании бетонщик т. Кореньков. Ру-
ководителям треста и комбината 
« Стройдеталеtiг» надо быстрее при-

нять веры по увеличению произ-

водственной мощности цехов. 

Экскаваторщик т, Петров гово-
рил о плохом руководстве строи-

тельными работами на возведении 

очистных сооружений и отводе 

речки Сиженки. Здесь допускается 

много переделок, что приводит к 

большим убыткам. 

Директор строительного учили-

ща N 5 т. Иванов сообщил, что 

руководители базовых строитель-

ных организаций плохо обеспечи-
вают фронтом ,работ будущих ка-

менщиков, сантехников, монтаж-

ников. 

- В прошлом году коллективы 

седьмого управления треста Ji4 31 
и четвертого участка треста № 38 
резко снизили качество отделки в 

новых жилых домах, - сказал в 

своем выступлении бригадир сто-

ляров т. Богданов. - 3а это нас 

справедливо критикуют и мы по-

стараемся устранить брак в рабо-
те. Но нельзя же годами уговари-

вать начальника деревообделочно-
го комбината треста № 41 т. Пи-
роговского и его подчиненных, ко-

торые плохо следят за качеством 

продукции. Столярные изделия и 

пиломатервалы нам отпускают с 

повышенной влажностью, что сни-

жает качество отделки в жилых 

домах. Надо потребовать от этих 

руководителей, чтобы они отвеча-

ли за качество своей продукции. 

Участники собрания приняти 

постановление и социалистические 

обязательства на третий год семи-

летки. 

АГИТАТОРЫ  
110МОЩНИКИ ПАРТИЙНОМ ОРГАНИЗАЦИИ 
В прошлом году строительное 

управление N 6 выполнило боль-
шие объемы работ по строительст-

ву цементного завода, который не-

давно сдан в эксплуатацию. Кол-
лектив каждого участка воздвигал 

сложные объекты завода и ус-

пешно справился с ними. Боль-
шая заслуга в этом и наших аги-

таторов - боевых помощников 

партийной организации. Своим 
личным примером в труде, боевым 
словом, дельным советом они по-

могали коллективу управления 

исправлять недостатки, преодоле-

вать трудности и идти вперед. 

В нашем коллективе 34 агита-

тора, из них 21 коммунист, 11 
комсомольцев и два беспартийных 
товарища. Все агитаторы были 
распределены по участкам. На 
первый участок были направлены 

плотник М. Базанов, мастер В. Ры-
жов, табельщица В. Соколова, 
бригадир бетонщиков К. Михай-
ловский и другие. Они многое сде-

лали, чтобы коллектив участка 

успешно завершил строительство 

таких объектов, как цементные 

мельницы, компрессорная, оборот-
ное водоснабжение, сырьевые 
мельницы, заводская станция, бы-
товой корпус и заводоуправление. 

На втором участке, который вёл 

сооружение сушильного отделения 

объединенного склада, ремблока, 
коксика и- других цехов, агита-

ционно-массовую работу проводи-

ли руководитель бригады бетон-
щиков А. Львов, нормировщик 

Т. Филатова, токарь В. Рябинин, 
прораб А. Удачин, мастер т. Козы-

рев и другие агитаторы. Каждый 
день они бывали в рабочих кол-

лективах, рассказывали о положе-

нии дел на участке, в управлении, 

о передовиках производства, сооб-
щали последние новости по род-

ной стране и за .рубежом. 
Наши агитаторы приникали ак-

тивное участие в выпуске стенной 
газеты, боевых листков и лнстков-

« молний». В последние предпус-

ковые месяцы большую помощь в 

улучшении политмассовой работы 
в укравлевии оказали нам полит -

организаторы С. Пронин, И. Тру-
бицын, Г. Коваленко и другие.. 

Агитаторы немало сделали по 

развертыванию в управлении со-

ревнования за коммунистический 
труд. Бригадам бетонщиков И. Ар-
надьева и К. Михайловского уже 

присвоены звания коллективов 

коммунистического труда. Звание 
ударника коммунистического тру-
да завоевал токарь В. Рябинин. 
Сейчас в патриотическое движе-

ние за коммунистический труд 

включились бригады бетонщиков 

А. Львова, плотников В. Хрисан-
фова, Н. Гупалина, арматурщиков 

В. Гребенюка, электрослесарей 

А. Клементьева, Н. Ткалича, ка-

менщиков А. Ввстафьева. За зва-

ние ударников коммунистического" 
труда соревнуются мотористка 

А. Макарова, плотник М. Базанов, 
прорабы А. Удачин, А. Сарамуд, 
мастер В. Рыжов, сварщик Вахру-
шев. Всего борется за коммунисти-

ческий труд более 100 человек. 

Решено в ближайшее время 

провести работу среди остальных 

коллективов по вовлечению их в 

это патриотическое движение с та-

ким расчетом, чтобы затеи за зва-

ние коммунистического труда бо-
роться полными коллективами 

участков. 

Авторитетом у строителей поль-

зуются многие агитаторы, напри-

мер мастер Н. Иванов, бетонщик 
М. Туренков, сварщик А. Груздо-
ва, плотник М. Базанов, прораб 

Д. Зайцев, слесарь П. Поподько, 
мастер В. Рыжов, нормировщик 

Т. Филатова и другие. 

Однако мы еще не добились, 
чтобы все агитаторы добросовест-
но работали, помогали партийной 
организации решать сложные про-

изводственные вопросы. Плохо вы-

полняли поручения агитаторы тт. 

Счастный, Углов, Бобров и дру-

гие. Плохо и то, что перед трудя-

щимися очень редко выступают с 

докладами, беседами руководители 

предприятия - главный инженер 

Бенцивнов, начальник управления 
т. Реш, а также некоторые на 

чальники отделов. 

Много дел у наших агитаторов 

в эти дни. Нужно познакомить 

рабочих н с речью Н. С. Хрущева, 
произнесенной на Пленуме ДК 
КПСС, и с постановлением Плену-
ма, вести агитационно-кассовую 

работу на избирательном участке. 

Да разве мало забот у агитаторов! 

М. АЛЕНСЕЕВ, 
рукговодитель апитюоллектива 

строительного управления № 6. 

Строители треста «Камчатрыб-
спрой» возводят в Петропавлов-
ске-Камчатском домостроителыны й 
комбинат, рассчитанный на произ-

водство 35 тысяч квадратных мет-

ров жилой площади в год. 

Н а снимке: монтаж балок кар-

каса главного корпуса стеновы х 

блоков. 

Фотохроника ТАСС 

О НЕДОДЕЛКАХ В СТРОИТЕЛЬСТВЕ 
В жилищно-коммуналь-

ный отдел треста N 31 
поступает много жалоб 
от квартиросъемщиков 

на то, что в доме N 7 по 

улице Жуковского плохо 

работает центральное 

отопление. Этот вопрос 
разрешается уже много 

лет, но пока волоките и 

конца не видно. 

По проекту к зданию 

школы № 7 должна быть 
прроложена отдельная 

линия теплосети, но этого 

не было сделано заранее. 

Теперь заказчики - ру-

ководители цементного 

завода пошли по более 
легкому пути. Они в це-

лях «экономия» подклю-

чили школу к линии теп-

лосети, питающей теплом 

дом № 7 и детский сад. В 

результате получилось, 

что и седьмая школа, и 

дом N 7 обогреваются 

плохо, мерзнут дети и 

взрослые. 

Строителям н заказ-

чикам при вводе нового 

жилья надо не оставлять 

• 

различных недоделок на 

многие годы. Руководите-
лям цементного завода 

пора подумать о6 улуч-

шении работы теплосети 

в тех домах, которые 

числятся у них на балан-
се. 

В. НРАВЧЕННО, 
начальник ЖКО 

треста. Лй 31, 
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Сельская 
музыкальная школа 

ОЛЛЕКТИВ жилищно-комму-
1 нального отдела комбината 

«Сланцы» в прошлой году проде-

лал значительную работу по улуч-

шению жилищно-бытовых условий 
трудящихся города. План капи-

тального ремонта нсилья и соц-

$культбытобъектов был выполнен 

/досрочно и с лучшим качеством, 

чем в предыдущем году. Капиталь-
но отремонтировано 45 домов с 

жилой площадью около 5 тысяч 

квадратных метров. Силами 1ККО 
и подрядных организаций газифи-
цировано 4 дама, заменено более 

110 тысяч метров труб теплосетей 
Т и линий водопровода, сдана в экс-

плуатацию 11-я скважина, что 

значительно улучшило снабжение 
водой ряда жилых кварталов. 

Астраханская область. В селе' 
Хар.абали открылась детокая музы -Т Работники коммунального хо-
кальная школа. На отделениях1зяйютва совместно с квартиро-

фартепьяно и баяна обучаются 65/съемщиками в весенне-осенний пе-

девочек iи мальчиков. 
/риод посадили более десяти тысяч 

На снимке: урок музыкальной/ 
грамоты. Справа - преподавательРекоративных кустов и боль-

Г.. --А. -Гулевекая. %шое количество деревьев на ули-

Фото А. Л еантьева. цах и во дворах домов. 

Фотохроника ТАСС Большую помощь , коллектив 

1IОИА3АТЕЛИ 
работы колхозов и совхоза района по вывозке 

органических удобрений на 1 февраля 1961 года 

а т т• Занято на 

о р., Ра т вывозке РТС 
Наилгеновангге о Х" х т z колхозных 

iв Со О 
хозяйств а01о тх о5 к ° оо 

о а вс а 
С. я Т сх1 .. 

м 
о • х 

хв 

Совхоз .Родина' 

Имени Ленина . 

.Май  -

„Путь к коммунизму'   

36000 3914 18 25 

28000 2875 12 9 

10С0 1319 7,3 5 

18000 400 2,2 1 

2 

3 1 

Итого по району . 100000 8508 

* *. 

ПОКАЗАТЕЛИ по вывозке ор-
ганичеоких удобрений на по-

ля овидстельствуют о там, что 

темпы этой работы в колховах и 

совхозе района по-прежнему оста-
ются крайне низкими. Прошел 
уже месяц нового года, а обяза-
тельство по доставке удобрений на 

поля выполнено ,тишь на 8,5 про-

цента, а в колхозе «Путь к комму-

низму и того меньше - на 2,2 
процента.. Позволительно спросить 

у бригадиров и агронома этого 

колхоза: почему имя не принима-

ется решительных мер по усиле-

нию вывозки навоза, почему за 

последнее время здесь использует-

ся в этих целях только одна ло-

шадь? Объясняется эта, видимо, 

тем, что вывозку навоза в бригадах 
колхоза совершенно необоенаван-
но откладывают и выжидают бо-
лее благоприятной погоды. А это-

го ни в коем случае допускать 

8,5 40 2 3 1 

нельзя. Известно, что сельскохо-

зяиотвенные работы должны вы-

полняться в определенные сроки, в 

там числе и вывозку удобрений 
нужно производить в строго уста-

новленные сроки. 

В этом гаду в колхозах и совхо-

зе района необходимо вывезти в 

среднем не менее 15 тонн органи-

ческих удобрений на каждый гек-

тар пашни, из них под кукурузу -

не менее 60-70 тонн на гектар. 

Организацией этой работы, в пер-

вую очередь, обязаны заниматься 

бригадиры и агрономы. Не долж-

ны стоять в стороне и зоаветспе-

циалнсты, так как от количества 

внесенного удобрения в почву за-

висит -плодородие ее, а вместе г 

этим и укрепление кормовой базы. 
Сланцевской ремонтно-техниче-

ской станции надо также более 
активно принимать участие в вы -

возке на поляторфа и навоза. 

ДЕЛО БОЛЬШОЕ, ВАЖНОЕ... 
ЖКО оказал пятому отделению 

совхоза «Родина» в заготовке 

кормов и уборке урожая. За до-

стигнутые успехи в соревновании 

коллективу ЖКО в прошлом году 

было вручено переходящее Крас-
ное знамя комбината. 

Но у работников коммунально-

го хозяйства еще немало упуще-

ний в деле улучшения бытового 
обслуживания населения. Недоста-
точно развернута борьба за береж-
ное отношение к жилому фонду. 

Имеются такие квартиросъемщи-

ки, которые не делают текущего 

ремонта в квартирах, портят кров-

лю при установке радио- и телеви-

зионных антенн, выводят из 

строя сантехническое оборудова-
ние. В отдельных домах плохо 

греет теплосеть. 

В ряде домов города -на вторые 

и третьи этажи не всегда посту-

пает вода. Сейчас для улучшения 

водоснабжения пробурены две 

Т скважины в шахтах. Поэтому от-

делу капитального строительства 

коМби,ната нужно ускорить сдачу 

этих скважин. Кроме того, следо-

вало бы пробурить еще одну сква-

жину около бани в Сланцах, что-

бы перевести котельную и драчеч-
нуюо на непитьевую воду. Это по-

зволило 6ы увеличить количество 

питьевой воды для населения го-

рода. 

i В Сланцах не решен вопрос с 

очисткой улиц и дворов .от мусо-

ра. Для этой цели необходимо вы-

делить специальные автомашины. 

Не отведено постоянного места для 

свалки мусора. Плохо еще наши 

таргующие организации снабжают 

насёление осветительным прово-

дом для ремонта электропроводки, 

сантехническими приборами, водо-

разборными кранами, умывальни- 

ками, электрическими утюгами и 

другими предметами домашнего 

обихода. 
В прошлом году работники 

профсоюзных организаций пред-

приятий, которые также должны 

руководить домовыми комитетами, 

почти, не занимались вопросами 

сохранения жилого фонда. Види-
мо, они считают, что •их дело 

только распределять жилплощадь, 

а сохранение ее их не касается. 

Мало еще в нашем городе и дет-. 

ских площадок, да и детские ком-

наты при домоуправлениях отсут-

ствуют. Нынче надо больше по-

строить игровых площадок и хотя 

6ы для начала организовать одну 

-две детские комнаты при домо-

управлениях, где могли бы прово-

дить свободное время дети. Для 
работы с детьми у нас найдется 
много желающих домохозяек и 

пенсионеров. 

Есть недоработка и с уплатой 
за коммунальные услуги, электро-

энергию и квартплату. Квартиро-
съемщикам приходится много те-

рять времени, чтобы уплатить 

квартплату и за электроэнер-

гию, так как прием денег произ-

водится в разных местах. Мне 
кажется, что пора организовать 

при Госбанке или сберкассах при-

ходные кассы по сбору квартир-

ной платы и за другие комму-

нальные услуги. Во многих горо-

дах это уже введено, что дало 

положительный результат в улуч-

шении бытового обслуживания на-

селения. 
Перед коллективом жилищно-

комиунального отдела комбината 
поставлены большие задачи на 

1961 год. Запланировано произ-

вести капитального .ремонта на 

344 тысячи рублей. Необходимо 
отремонтировать более 30 домов, 

ряд соцкультбытовых объектов, 
улучшить теплоснабжение, водо-

снабжение и многое другое. 
В честь предстоящего XXII 

съезда КПСС коллектив ЖКО ком-

бината «Сланцы» взял на себя 
повышенные обязательства. Он 
решил: вьшолнить ко дню откры-

тия ХХП съезда КПСС на 95 про-

центов годовой план капитального 

ремонта жилья и соцк.ультбыт-
объектов; в 1961 году добиться 
безубыточной работы службы во-

доснабжения, газоснабжения и 

теплофикации; к открытию XXII 
съезда партии сдать в эксплуата-

цию два дома, возводимых хозяй-
ственным способом, для рабочих 
ЖКО; оказать помощь подшефно-
му совхозу «Родина» в заготовке 

кормов и уборке урожая; повысить 

производительность труда рабочих 
на пять процентов; снизить себе-
стоимость койко-места в общежи-
тии на 3 процента против плано-

вой; развернуть среди работников 
коммунального хозяйства сорев-

нование за коммунистический 
труд. 

Постараемся свои обязательства 
успешно выполнить. 

Г. ВАСИЛЬЕВ, 
начальник ЖКО комбината 

«Сланцы». 

Го   `/каеiУ 
На ферме 

коммунистического труда 
ВЫБОРГ. Каждый день после 

утренней дойки комсомолки 

Л. Г.и,рсова, Р. ,Береэхина, Л. Семе-
нова и другие доярки собираются 
у бригадира камм>уииста А. Суббо-
тиной. Основная тема бесед - ,ре-

шения январского Пленума -ЦК 
КПСС. Их особенно интересуют 

вопросы, связанные с дальнейшим 
р аз витием- животноводства. 

На Дубннской ферме совхоза 

«Возрождение» за 15 дней января 

от .каждой коровы .надоено на 25 
килограммов молока больше, чем 

в первой половине января прошло-

го года. 

В дни работы Пленума моло-

дежной ферме былоприсвоено 
звание коллектива ком мунистиле-

схаго труда. 

ПО опыту 
На очередном совещании-се-

минаре ветеринарных работни-
нов и зоотехников колхозов 

нашего района, состоявшемся в 

январе, была прочитана лек-

ция на тему: «Контроль кормов 

и кормления сельскохозяйст-
венных животных и птиц». 

Лектор - доцент Ленинград-
ского ветеринарного института 

т. Белехов на конкретных при-

мерах показал влияние непол-

ноценного кормления на зда- 

ровье животных и птиц, на их 

продуктивность и воспроизвод-

ство. Он рекомендовал по при-

меру Волосовсиого района на-

шей области организовать ла-

бораторию по химическому 

анализу кормов и сыворотки 

крови животных на предмет 

ВОЛОСОВЦЕВ 
содержания в них основных 

жизненно необходимых пита-

тельных веществ - перевари-

ваемого белка, каротина. 

Имея химический анализ 

кормов, каждый зоотехник лег-

ко может составить полноцен-

ный по питательности рацион 

и ввести нужную поднормну. 

Необходимость химического 

анализа кормов вызывается 

еще и тем, что в кормах Ле-
нинградской области гораздо 

меньше питательных веществ, 

указанных в кормовых табли-
цах. И эти расхождения еще 

более усугубляются, если, на-

пример, нарушена технология 

заготовки сена и силоса и на-

рушены правила их хранения, 

что очень часто встречается в 

хозяйствах нашего района. 
знание химического состава 

кормов, а также крови живот-

ных позволяет в каждом кол-

хозе и совхозе более правиль-

но организовать кормление 

животных. Это будет являться 

большим резервам для увеличе-

ния продуктивности их. 

Так как объем работы по хи- 

мическому анализу кормов не-

велик, то его можно и нужно 

организовать на базе райветле-
чебницы и агрохимлаборато-
рии. Специалистам района на-

до более энергично приняться 

за это депо и освоить его в те-

кущем году. 

Г. НОНДРАТЕННО, 
главный ветврач сельхознн-

спекцни горсовета. 

Январский план выполнен 
ТОСН0. Высокими урожаями 

овощей славятся мастера закрыто-

го грунта центрального отделения 

олециализираваинопо совхоза име-

.ни Тельман•а. Сейчас в двух секци-

ях теплицы вырагциваются лук на 

перо, сельдерей, иетруиг•ка, . све-

колыник. В -январе нужно ,было от-

иравить в торговую сеть Ленин-
-града 4 тонны этой прадухциыг. 

Задание перевыполнено. 

Завершили январский план сда-

чи овощей и грибов-шампиньо-

нов мастера закрытого грунта от-

деления «Прогресс». 

Экономия --три миллиона 
КИРО.ВСК. На имя бригадира 

цеха теплового контроля М. Оси-
пова и слесаря того же цеха 8-й 
ГЭС Б. Давыдова из Москвы 
пришло письмо. В нем - автор-

ское свидетельство на изобретение 
парааакуумтиетра - нового прибо-
ра для измерения вакуума в кон-

денсационных установках паровых 

турбин. Эффективность изобрете-
ния - более 20 тысяч рублей. 

Уже .несколько лет совместно 
трудятся новаторы тт. Осипов и 

Давыдов. Они создали еще два 

ценных прибора. Всего па их лице-

вых счетах более 100 рационали-

заторских предложений. 
В 1960 году новаторы ГЭС внес-

ли более 600 предложений, эффек-
тивность которых превышает три 

миллиона рублей (в старом мас-

штабе це-в). 

Завод -автомат 
Сотрудники специального конст-

рукторского бюро промышленных 

и продовольственных товаров в 

содружестве с институтом «Лен-
пипрапищепром» разработали про-

ект первого в Советском Союзе 
экспериментального молочного за-

вода-автомата. Он построен под 

Ленинградом в Красном Селе и 

выпустил первую продукцию. За-
вод рассчитан на выпуск 25 тонн 

охлаждегшого молока за смену. 

После приемки молоко очищается, 

ластеризуется, охлаждается и по-

там поступает в автоцистерны для 

отправки в город или па фасовку 
в бумажные пакеты емкостью 0,5 
литра. Всем технологическим про-

цессам управляет один оператор с 

центрального пульта управления. 

На снимке: (внизу) общий вид 

завода. 

(ЛенТАСС) 
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ЭТО БУДЕТ 
в субботу, 4 февраля 

Встречи учащихся с выпуск-

никами школ в один из зимних 

дней стали традиционными в 

школах нашего города. На тор-

жественных и надолго запоми-

нающихся вечерах встречи уча-

щиеся рассказывают о резуль-

татах своей учебы, планах на 

будущее, а выпускники школ 

делятся впечатлениями о произ-

водственной деятельности или 

результатах дальнейшей учебы, 
высказывают полезные советы 

своим товарищам - будущим 
выпускникам. 

Вечера встреч учащихся с 

выпускниками - интересное 

и полезное мероприятие. Кол-
лектив средней школы № 1 ра-

бочей молодежи такой вечер 

встречи проводит в здании 
школы в субботу, 4 февраля, в 

20 часов. Приглашаются не 

только старшеклассники и вы-

пускники, но и руководители 

предприятий, секретари пар-

тийных и комсомольских орга-

низаций, а также профсоюзные 
работники, молодежь, которая 

в будущем мечтает связать 

свою судьбу со школой. 

Приглашаем вас, дорогие 

друзья и товарищи, принять 

участие в проведении торжест-

венной встречи учащихся с 

выпускниками! 

Н. ЖАРНОВ, 
заведующий учебной часты о 

средней школы № 1 
рабочей молодежи. 

/ ///(/ II 

В отряде 5 
Учащиеся нашей школы оста-

лись не совсем довольны ре-

зультатами минувшего учебного 
полугодия. Поэтому с первых же 

дней третьей четверти они реши-

ли со всей серьезностью взяться 

за учебу и наверстать упущенное. 

Активнее развернулась сейчас 
работа и в пионерской дружине. 

Пионеры решили помогать отстаю-

щим ученикам, а если необходимо, 
то и «пропускать», особенно нера-

дивых, в полоску школьной стен-

газеты. 

Отряд 5 « А» класса - лучший 
в школе по успеваемости и дис-

циплине. Недавно ему был вручен 

вымпел дружины «Лучшему отря-

ду». Здесь пионеры заняты мно-

гими интересными и полезными 

делами. Например, недавно ребя-
та решили своими силами выкра-

сить полы и парты в классе. Ска-
зали - и сделали. Достали крас-

ку, кисти и вечерами после уро-

ков, переменив школьную форму 

В нашей 
Началась самая ответственная 

пора в школьной жизни - второе 

полугодие. Приближаются экзаме-

ны в седьмых классах. ' С какими 

результатами пришли :ребята к 
концу первого полугодия? Успе-
ваемость в классах значительно 

улучшилась. 90 пионеров нашей 
школы закончили вторую четверть 

только на «4» и «5». Особенно 
есть о чем рассказать Геннадию 
Соколову (7 «В» класс), Влади-
миру Николаеву (5 « В» класс), 
Ольге Чапко (4 «Б» класс), Елене 

В ИСПОЛКОМЕ ОБЛАСТНОГО СОВЕТА 

Улучшать бытовое 
обслуживание населения 

За последнее время несколько 

улучшилось бытовое обслуживание 
населения г. Гатчмны н Н овола-

дожокого района. Так, в Гатчине 
работает 29 мастерских и ателье 

бытового обслуживания, в Ново -

ладожском районе - 31. Но ис-

полком Гатчинского горсовета ма-

ло внимания уделяет работе этих 

предприятий. Плохо организовано 

обслуживание населения крупного 

населенного пункта Мариенбурга, 
где на 12 тысяч человек имеется 
всего три мастерских по ремонту 

обуви, парикмахерская и часовая. 

Квалификация мастеров низкая. 

В Гатчине введено в эксплуата-

цию 20 тысяч квадратных метров 

новой жилой площади, а под бы-
товые предприятия исполком гор-

совета не выделил ни одного квад-

ратного метра. 

Все еще плохо организована сеть 

бытового обслуживания в Новола-
дожском районе, не практикуются 

выездные бригады в совхозы и от-

даленные населенные пункты. Ис-
полкомы Гатчинского горсовета и 

Новаладажского райсовета не ус-

тановили должного контакта с ру-

ководителями промышленных 

предприятий и хозяйственных ор-

ганизаций с целью кала живания 

бытового обслуживания населения 

рабочих поселков и совхозов. 

В принятом решении намечены 

конкретные меры, обеспечивающие 
резкое улучшение бытового обслу-

живания трудящихся. 

Смотр работы 
культпросветучреждений 
Решено провести с 15 февраля 

по 1 ноября 1961 гада смотр рабо-
ты культурно-просветительных уч-

реждений области. Управление 
культуры а исполкомы районных и 

городских Советов обязаны до-

биться дальнейшего улучшения ра-

боты домов культуры, клубов, биб-
лиотек, кинотеатров по разъясне-

нию широким массам трудящихся 

решений январского Пленума ЦК 
КПСС, документов Совещания 
представителей коммунистических 

и рабочих партий. Вся массово-по-

литическая работа должна быть 
направлена на доюрочное выполне-

ние заданий третьего года семи-

летки. 

Развитие сети детских 

дошкольны« учреждений 

Сеть детских дошкольных уч-

реждений в области за два года 

несколько расширилась. Во многих 

детских садах улучшились воспи-

тательная работа с детьми, меди-

цннсксе обслуживание. 

Однако существующее количест-

во детских садов и яслей не удов-

летворяет нужд населения. На-
блюдается перегрузка детских са-

дов. Так, в Гатчине, Всевопожском, 
Бокоитагарске, Луге, Волхове, Ло-

моносове, Мге, Вы барге, Ефимов-
еком, Новой Ладоге, Падпорожье, 

Тасно в группах вместо 25 детей 

содержится 35 - 38 ребят. Оса_ 

бенно неблагополучно с развитием 

сети детских учреждений в совхо-

зах. Областной отдел по делам 

строительства м архитектуры при 

составлении проектов жилищных 

массивов предусматривает недо-

статочное количество детских са-

дов и яслей. Медленно решаются 

вопросы объединения садов и яс-

лей в одно учреждение - сад-яс-

ли. 

(ЛенТАСС) 

За рубежом 

ПЕРВАЯ ПОБЕДА ПРАВИТЕЛЬСТВА 
В конгрессе США 

цiЛдас ПЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). Правитель-
» клас V а 1ство Кеннеди добилось своей пер-

ча рабочую одежду, с энтузиаз- вой важной победы" в новом кон- 
мом отдавались задуманному делу. грессе. 
И ничего, что несколько дней уча- Палата представителей 217 го-

лосами против 212 одобрила пред-
щимся пришлось заниматься в ла-1ложение правительства увеличить 

боратории, зато теперь приятно1число членов комиссии законода-

зайти в класс, сверкающий све-
жей краской. тельных предположений с 12 до 

15. В прошлую субботу пионеры 1 
5 « А» класса ходили в поход в де- Борьба по этому вопросу велось 
ревмю Пошсова Гора. Они побыва- в конгрессе с самого начала ны-
ли на молочно-товарной ферме, нешней сессии конгресса. 

1 свинархике, конюшне, в отделе- Хотя внешне этот вопрос ка-1 
киях совхоза «Родина». Прослу-1жется техническим, он связан с 

шали беседу о расстреле 75 шрас-1важиыми политическими сообра-
ноа{рмейцев, погибших в годы 

жениями Комиссия законодатель-

гражданской войны, и посетилиных предположений палаты пред-
место расстрела. Все интересные$ставителей регулирует поступле-
сведения, которые узнали пионе-ние законопроектов на рассмотре-

ние палаты, и комиссия может, 
ры, пойдут в летопись пионерской ̀  
организации, которую они состав- если она пожелает, помешать по-

ляют. Вот так живут и учатся j 
пионеры одного из отрядов нашей 
школы. 

Н. МИТРЕННОВА, 
старшая пи,анервожатая о 

восьмилетней школы № 7. j ЛОНДОН. (ТАСС). Лейборист 

Эмрис Хьюз представил в палате 

дружине общин петицию, призьпзающую 
1 Англию отказаться от ядерного 

Гусевой (4 «А» класс). У них в 1 оружия. По словам Хьюза, под пе-

ведомостях, кроме пятерок, нет/ тицией стоит 40.000 подписей, 

других отметок. Они же являются / сбор которых был организован 

председателями в отрядах и не-1 
плохо справляются со своими обя-$ молодежными организациями 
занностями. Вот только Геннадию страны. 
Соколову нужно быть требова-
тельнее, как председателю отряда, 

к своим товарищам, тогда можно 

будет сделать гораздо больше. 
А сколько еще интересных дел 

ждет ребят! В минувшее воскре-

семье отряды 6 «Б» класса с во-1 
жатой Лидой Лютиной и 7 «В» 1 
класса с вожатой Таней Азубковой 
и классным руководителем Э. А. 
Гольдвирт отправились в первые $ 
лыжные походы. А в это время в Т 
школе проходида олимпиада, на 1 
которой выявлялись наши лучшие 1 
пионеры-математики. В Доме пио-

неров ,ребята 4-х, 5-х и 6-х клас-

сов .открыли клуб выходного дня. Т 
4 февраля в школе по традиции 1, 

соберутся бывшие выпускники на 

вечер встречи. Вся дружина гото-

вится к этому вечеру. Отряды 6у-1 
дут рапортовать о своей работе, о1 
том, как берегут они традиции 

своих старших товарищей. Кроне 
того, в ближайшее время пионеры 

школы решили открыть октябрят-1 
ский театр, где будут выступать 1 
сами октябрята. В гости к ним 6у-1 
дут пртнходить пионеры со своими О 
концертами. 

ступлению на рассмотрение пала-

ты представителей важных зако-

нодательных предложений. 

До сих пор комиссия находи-

лась под фактическим .контролем 

двух демократов-южан, известных 

своими реакционными взглядами, 

и четырех республиканцев. Эта 
коалиция помешала палате пред-

ставителей рассмотреть различные 

законопроекты. 

Хотя газеты считают результат 

голосования важной победой пра-

вительства, в сообщении коррес-

пондента агентства Ассошиэйтед 
Пресс из Вашингтона указывает-

ся, что «незначительный перевес 

голосов в пользу предложения 

цравителы тва говорит о том, что 

большую часть программы Кенне-
ди провести будет нелегко». 

За отказ от политики 

атомного вооружения 

В петиции отмечается, что на-

личие у Англии ядерного оружия 

и размещение атомных баз на ее 

территории ставят английский на-

род под угрозу уничтожения. Пе-

тиция требует от английского пра-

вительства отказаться от ядерного 

оружия, ликвидировать атомные 

базы и добиваться заключения 

соглашения о разоружении. 

«Между Англией и ФРГ готовится соглашение о создании 

в Англии военных баз бундесвера». 

(Из газет). 

ОПАСНЫЙ НОМЕР. 
Фотохроника ТАСС 

В статье «О роли 

Н. ГОЛУБЕВА, 1васпитании детей», опубликован-

старшая пионервожатая 
восьмилетней школы № 9. 1'ной в нашей газете 20 января с. г. 

(№ 14), автором статьи т. Цветко-

ПОПРАВКА 
родителей в вой ошибочно указана фамилии 

командира отделения газоопаса-

тельной службы Е. Семенова. По 
просьбе автора статьи редакция 

публикует поправку. 

В КЛУБАХ 
НАШЕГО ГОРОДА 

Клуб горняков. Сегодня - ки-

нофильм «Фанфары любви»; завт 

ра - кинофильм «Воскресенье». 
Клуб «Шахтер». Сегодня - кино-

фильм «Друзья из пабара»; завт-

ра - кинофильм «В старом Чнка-
ао». Районный Дом культуры. 

Завтра - нинофильм «Мост перей-
ти нельзя». Клуб поселка Руднич-
ный. Сегодня - кинофильм «Опас-
ная зона»; завтра - кинофильм 
Фуркат». Клуб мебельщиков. Се-

годня - кинофильм «Испытатель-
ный срок». Красный уголок шахты 

.11 3. Сегодня - кинофильм «Ра-
зум против безумия. Клуб РТС. 
Сегодня - кинофильм аФуркат»; 
завтра - кинофильм «Девушка 
спешит на свидание». 

Редактор Н. Н. ТЕРЕШКОВ 

СТРОИТЕЛЬНОМУ У11РАВЛЕНИЮ З' 7 треста № 31 срочно 

требуются на посгеояiк ую работу хаменщнюи. 

Одиноким предоставляется общежитаге. 
Обращаться по адресу: СУ-7 треста № 31, отдел кадров. 

Администрация. 

СЛАНЦЕВСКОИ АВТОТРАНСПОРТНОИ КОНТОРЕ «Спецавто-
трестау срочно требуются на постоянную работу: токари, электро-

сварщики. 

Обращаться по адресу: остановка автобуса Газосланцевый за-

вод. Администрация. 

Гражданин Степанов Алексей 
Семенович, лроживающий в Ле-
нинградской области, Сланцевский 
район, деревня Б. Паля, возбуж-
дает дело о расторжении брака с 

гражданкой Степановой Екатери-

ной Яковлевной, прожмВающей в 

Полтавской области, г. Миргород, 
улица Харюнвка, дом № 63. 

Дело подлежит рассмотрению в 

нарсуде г. Мнрпорада, Полтавской 
области. 
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